

Consultez notre site: [www.sitecommunistes.org](http://www.sitecommunistes.org)

# Communistes



Depuis 2002, un parti révolutionnaire : « COMMUNISTES »  
Adresse: COMMUNISTES 99bis Avenue du Général Leclerc 75014 PARIS E-mail: [communistes2@wanadoo.fr](mailto:communistes2@wanadoo.fr)



## *Pour stopper cette politique Il est temps d'agir. Et d'agir très fort !*

*La situation se dégrade à toute allure. L'exaspération, la colère s'expriment, des actions ont lieu partout. Dans tout le pays les luttes grandissent. C'est ce que redoutent avant tout les groupes capitalistes et leurs fidèles serviteurs du gouvernement socialiste de Hollande.*

☞ *Si on les laisse faire l'aggravation sera catastrophique pour le peuple.*

Pour mettre un coup d'arrêt à cela, une action large, unie, forte, rassemblant les salariés et le peuple est indispensable.

Relayés par les médias tous, nous rabâchent : c'est la crise. Nous serions a dit Ayrault « dans le même bateau ». Tous dans le même bateau ? Certainement pas ! Il y a d'un côté les grands groupes capitalistes industriels et financiers qui possèdent tout et de l'autre les travailleurs, le peuple qui ne possède rien.

☞ *Les responsables de la crise ce sont les capitalistes et eux seuls.*

Ils recherchent en permanence un profit maximum. Ils exploitent toujours plus les peuples partout dans le monde. Leur Europe n'existe que pour ça. La crise actuelle qui dure depuis 2008, c'est la crise de leur système et de lui seul.

*La crise c'est le peuple qui la paie*

☞ *C'est le travail des salariés et lui seul qui produit les richesses du pays.*

En France, ils produisent 1.000 milliards d'euros de richesse chaque année qui sont accaparés par les groupes capitalistes. Sur ces 1.000 milliards, 700 servent à la spéculation mais 26 seulement sont investis dans le secteur productif, jugé pas assez rentable. La cause de la crise est là! Et c'est à ces mêmes entreprises que le gouvernement offre 220 milliards de cadeaux (réductions de cotisation sociales et de divers impôts, suppression de la taxe professionnelle, 20 milliards de crédits d'impôts etc...) !

Et ce serait le « coût du travail » trop élevé qui serait responsable de la crise !

Chaque année, 40 milliards vont aux dépenses d'armement.... Sur le plan international Hollande engage la France dans des interventions militaires là où les intérêts capitalistes sont menacés. il mène une politique impérialiste à la remorque des USA. Il soutient Israël fer de lance de l'impérialisme au Moyen-Orient.

La lutte pour la paix doit grandir dans notre pays.

*Oui, c'est le peuple qui paie !*

C'est lui qui paie la réforme des retraites. Dans le budget 2014, 15 milliards supplémentaires de réduction des dépenses publiques et sociales sont prévus. C'est lui qui va payer l'augmentation de la TVA. C'est lui qui subit le blocage des salaires, la réduction massive des emplois. Et en plus, Ayrault annonce que le gouvernement va continuer, avec 60 milliards de réductions du budget en 4 ans.

***Vous pouvez recevoir chaque semaine chez vous gratuitement nos informations.  
Communiquez nous votre E'mail : [communistes.hebdo@wanadoo.fr](mailto:communistes.hebdo@wanadoo.fr)***

